17/12/2024 Vpe pág:

Vpe portada:

\$1,020,414 \$696.000 \$696.000

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

4.500 4.500 146,61% Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



Puyehue concentra alto flujo de delegaciones durante fin de año

TURISMO. En noviembre y este mes la comuna ha recibido una gran cantidad de grupos, principalmente giras de estudio y adultos mayores que van a Bariloche, pero que aprovechan de disfrutar de los atractivos de la zona, especialmente el parque nacional, además de servicios de alojamiento y restaurantes.

Paola Rojas Mendoza

urante estos dos últimos meses del año, muchas delegaciones, especialmente de giras de estudio que vienen de diferentes zonas del país, han salido hacia Bariloche a través del paso fronterizo Cardenal Samoré, lo que ha generado que estos grupos visiten la zona de Puvehue, donde hasta la fecha sacan cuentas alegres por la reactivación del

Pese a que el cambio ya no es tan favoreciendo para los chilenos, estas delegaciones habían planificado visitar esa zona del vecino país con mucha anticipación, por lo que han viajado de todas formas, alojando al menos una noche en Puyehue y visitando sus múltiples atractivos turísticos, como los lagos y el parque nacional. Se trata de lugares de alto valor educativo, además de disfrutar de su oferta gastronómica y de las termas.

MUCHAS DELEGACIONES

Con una temporada que está arrojando un balance positivo, en cuanto a la llegada de delegaciones, sobre todo por viajes de estudio que van hacia Argentina, calificó lo que sucede en su comuna, el presidente de la Corporación de Redes Turísticas Contacto Puvehue, Rolando Mera, quien explicó que por estos días hay un flujo impor-

tante de buses

"Han pasado bastantes, incluso con aglomeración de buses arriba en el paso fronterizo. Pero siempre pasan a visitar esta zona. Por ejemplo, hace un rato vino un grupo que venía de Chiloé y primero pasarían a Aguas Calientes y de ahí seguirían hacia Bariloche. Lo sé, porque pasaron a almorzar a mi

restaurante y se fueron", relató. El dirigente agregó que también se ven delegaciones de otras zonas del país, incluso muy lejanas, como Antofagasta, Arica y Atacama, durante todo este mes, en su mayoría grupos de adultos mayores.

"A pesar de que Argentina ahora está caro para los chilenos, van igual, porque ya tienen una reserva, pero alegan bastante sobre los precios y la calidad de la comida cuando vienen de vuelta, entonces eso ha cambiado, porque es la prime"Hace un rato vino un grupo que venía de Chiloé y primero pasarian a Aguas Calientes y de ahí seguían hacia Bariloche. Lo sé, porque pasaron a almorzar a mi restaurante y se

Rolando Mera

presidente Corporación de Redes Turísticas Contacto Puyehue

ra vez que yo escucho eso. Nunca la gente reclama de Argentina, sino todo lo contrario, pero varias delegaciones han comentado lo mismo", manifestó.

En el caso de las delegaciones de estudiantes, Rolando Mera indicó que se mantienen por todo este mes y siempre quedan algunos rezagados que pasan por la zona durante los primeros diez días de enero.

pero no más allá de esa fecha.

Posteriormente, durante todo el verano se esperan muchas delegaciones que llegan de todo el país, de adultos mayores especialmente. "Algunas empresas ya es-

tán abriendo temporada v nos han avisado que tienen varios viajes, para hacer sus reservas. Nosotros en el restaurante estamos cobrando el 30% de la reserva de manera anticipada", indicó.

El dirigente agregó que estas delegaciones muchas veces no se limitan solamente a la zona de Puyehue, cuando se dirigen hacia Argentina, sino que también se dan un tiempo para visitar las costas de la provincia principalmente.

UN DESTINO IMPERDIBLE

Un lugar imperdible para todos quienes llegan a Puyehue es el parque nacional, por lo que el director de esa reserva, Ricardo Cárdenas, señaló que en estos días han llegado muchas delegaciones, tanto de adultos mayores como también de estudiantes

"Hemos recibido muchas delegaciones de estudiantes, porque están cerrando su año escolar y no sólo llegan de la zona, sino que de todas partes, vienen de Santiago e incluso de más al norte", expresó.

Ricardo Cárdenas explicó que normalmente las giras de estudio contemplan el parque dentro de su itinerario.

"Normalmente dentro del circuito pasan a las termas de Aguas Calientes y después continúan a Bariloche. Es como la pasada obligada de viaje. Muchas veces también solicitan con anticipación las visitas guiadas al centro de formación ambiental v ahí se les hace un recorrido por el parque", detalló,



EN ESTOS ÚLTIMOS TRES MESES, POR SAMORÉ HAN CIRCULADO MUCHOS BUSES DE DELEGACIONES, LAS QUE APROVECHAN DE VISITAR PUYEHUE.

Super Oportunidades





Fecha 17/12/2024 \$1.020.414

\$696.000 \$696.000 Ocupación:

13.500 Audiencia Tirada: 4.500 Difusión: 4.500 146,61%

Sección: Frecuencia:

ACTUALIDAD 0



Pág: 3

meses,

que son octubre, noviembre y diciembre, se caracterizan por concentrar una gran cantidad de viajes de delegaciones que pasan por la zona de Puyehue, en su mayoría de estudiantes

de Ancud y Ouellón, que reali-

zaron su gira de estudios en la

zona de Puyehue, recorriendo

y conociendo las bellezas natu-

andan hartas delegaciones en

este tiempo. Unos son los que

se dirigen hacia Argentina, con

programas completos allá, pe-

ro también muchos se detie-

nen a conocer esta zona. Tam-

bién me han llamado tour ope-

radores para pasar de vuelta",

La alcaldesa de Puyehue, Ma-

ría Jimena Núñez, coincidió en

que por estos días se ha visto

por toda la zona una gran can-

tidad de buses de turismo, con

distintas delegaciones, lo cual

se va a extender por toda la

temporada de verano, con mu-

te, se ven muchos buses, por

eso el sábado iniciamos la tem-

porada estival, con dos playas

autorizadas por la Armada de

Chile, por la Capitanía de Puer-

"Está llegando mucha gen-

"En general, en esta zona

rales de la zona.

dijo Paola Lagos.

chos visitantes.

UNA ZONA QUE CRECE

(viene de la página anterior)

ALTA DEMANDA EN ACUARIO

Otro lugar al que llegan muchas delegaciones durante fin de año es el Parque Acuario de Puyehue, donde la encargada de educación de este recinto, Paola Lagos, también dijo que han recibido una gran cantidad de delegaciones, desde el mes de octubre hasta ahora, con colegios que llegan desde la región y de fuera de ella.

"Entre noviembre y diciembre recibimos muchas delegaciones, todas agendadas con anticipación. Desde octubre recibimos las visitas y el 18 tengo la última. Llegan de distintos lugares: de Osorno, Purranque, Lago Ranco, Futrono, La Unión, Río Bueno y también de más leios. Por ejemplo, el 20 de diciembre recibimos la última delegación de Panguipulli. Los colegios saben que hacemos un fuerte trabajo pedagógico. También funcionamos todo el verano, de lunes a lunes", destacó.

Además, este año el acuario ha recibido dos delegaciones de estudiantes de colegios

Vpe:

Vpe pág:

Vpe portada:

la carga de combustible se hace más expedita, sobre todo para el gran flujo de turistas que ya está llegando.

estaciones de servicio más tiene ahora la comuna de Puyehue, con lo que



PUYEHUE SE BENEFICIA DE LAS DELEGACIONES QUE VAN HACIA ARGENTINA

to de Puerto Varas. Eso significa una inversión grande, pero también da tranquilidad y seguridad para los bañistas y le pedimos también a la gente que nos colabore, que respete

la normativa, así como también que nos avuden con el medio ambiente y la basura, porque no tenemos la capacidad como para andar limpiando y recogiendo todo. Puyehue

el municipio

de Puyehue espera que por fin se concreten las obras que dejen en un estado acorde al flujo actual, a la Ruta 215, que pese a su importancia, aún sigue en muy malas condiciones

es una comuna bonita que quiere seguir creciendo de forma sustentable", sostuvo.

La jefa comunal agregó que es importante revisar y reforzar algunos aspectos tales como la seguridad, donde en la comuna hav falta de carabineros, ya que con el crecimiento del turismo que está experimentando el lugar, es una necesidad primordial para seguir avanzando con el desarrollo de esta zona.

"Ahora se vienen todas las actividades grandes, masivas, y llegarán miles de personas, porque el año pasado llegaron más de 32 mil personas, tanto en la semana entrelaguina, que es la última semana de enero: y en el Festival Mexicano. Por lo tanto, a toda la gente que venga a pasar unas lindas vacaciones en todos nuestros hermosos lugares, como el parque y nuestros lagos Puyehue y Rupanco, están llamados a cuidarlos. La llegada de todas estas delegaciones es algo muy positivo, porque da cuenta de que el turismo está repuntando, en una época en que la situación económica está muy dificil para todos", expresó.

Añadió que Puyehue en el último tiempo cuenta con nuevas instalaciones para recibir una mayor cantidad de turistas, como por ejemplo, se han abierto cabañas, ahora existen dos servicentros más, se han inaugurado tiendas, así como también la cafetería que se abrió en el Parque Puyehue, donde se podrá recibir a grupos grandes de personas.

RUTA 215 AL DEBE...

La alcaldesa María Jimena Núñez se refirió también al estado en que se encuentra aún la Ruta 215, por lo que espera que con el nuevo Gobierno Regional se agilicen las gestiones para priorizar esta vía de gran importancia, que aún no está acorde a los crecientes flujos de vehículos entre Chile y Argentina, y al desarrollo turístico de la zona de Puyehue, donde se está viendo que aumenta el interés para conocer todos sus rincones.

